

Salva López

# 3 hoteles de lujo en Mallorca ideales para una escapada de otoño a Baleares antes de Navidad

Cuando llega el frío a la península, lo mejor es escaparse a pasar unos días en un destino idílico. Paisaje, diseño, historia y gastronomía son el combo que nunca falla. POR ALEJANDRA MANZANO PUBLICADO: 23/10/2025

- Estos son los 30 hoteles más bonitos y lujosos de España
- ¿De qué dependen las estrellas de un hotel?
- Los hoteles más bonitos y lujosos del mundo

El futuro del turismo de lujo pasa por alejarse de la despersonalización. Si viajar es una nueva forma de soñar despierto, sólo es posible hacerlo realidad en **villas exclusivas y en hoteles únicos** como estos en Mallorca, que invitan a desconectar y a disfrutar del buen tiempo cuando las temperaturas en el resto de España comienzan a bajar y sacamos los abrigos del armario.

# Son Bunyola

El privilegiado entorno donde se alberga Son Bunyola es una histórica finca de más de 300 hectáreas, uno de los lugares más idílicos de Mallorca. Los archivos de este lugar se remontan al s. XIII; el edificio principal es del XVI y, aunque hasta los años treinta del pasado siglo ha pasado de mano en mano y sufrido muchas modificaciones y ampliaciones, hoy **es un lujoso refugio con 27 habitaciones y tres villas independientes**: Sa Punta de S'Aguila, Sa Terra Rotja y Son Balagueret.



D. R.

Rodeada por olivares, viñedos y la belleza natural de la Sierra de Tramuntana (incluido un tramo privado de costa), lo que hace especial a este hotel es que no solo se ha rehabilitado el conjunto monumental que lo forma, sino que como sostienen desde <u>GRAS Reynés</u>, los arquitectos encargados de convertirla en que es hoy, parte del trato era "devolverle su dignidad y convertirlo en un lugar habitable, sensible al tiempo y al entorno, que honra su historia mientras mira al futuro". El dueño, el archiconocido **Richard Branson** (Son Bunyola forma parte de una exclusiva colección de 8 hoteles islas y retiros únicos en el mundo) ha confiado en <u>Rialto Living</u> para el diseño de interiores, un estudio local que, por supuesto, ha incluido el **típico estampado ikat de lenguas mallorquinas** en cada suite (en gamas de color diferente). Cuenta con dos restaurantes, Sa Terrassa y Sa Tafona, que se encuentra en el antiguo molino de aceite de la finca. Parece mentira que exista un paraíso como éste, con varios kilómetros de vistas panorámicas sobre el Mediterráneo, a solo 40 minutos de Palma. De no creer.

### Ctra. C, 710. Banyalbufar, Mallorca. <u>virginlimitededition.com</u>



D R

**Tafona centenaria**. La restauración del complejo se centró en respetar el patrimonio del edificio histórico, conservando todos sus elementos originales, como la escalera, el altar de la capilla y, en especial, la antigua almazara de aceite.



D. R.

La Fundación Eve Branson (que honra a la madre de Richard Branson, dueño de la finca) ha elaborado una gama textil a medida para Son Bunyola en su centro de artesanía en Marruecos.

## Villa Robert Graves La Residencia, Belmond Hotel

Es difícil imaginar que tras los muros de piedra de una estrecha calle de Deià, en plena Sierra de Tramuntana (Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO), se esconda este impresionante complejo de 14 hectáreas de antiguos olivares y 70 habitaciones repartidas en dos casas solariegas de los s. XVI y XVII. Si en 2017 fue el británico Mathew Williamson quien renovó una de las casas-suite, ahora le toca el turno a los londinenses de Studio Ashby, que han decorado "Villa Robert Graves" —llamada así en honor al ilustre habitante del pueblo, el historiador y poeta, autor de "Yo Claudio" (cuya verdadera casa está a pocos metros colina arriba)—, con mimo y, sobre todo, acierto.



Salva Lopez



Salva Lopez

En el interior de la villa predomina el roble, la madera teñida de verde, la terracota y la porcelana, en contraste con la superposición de texturas y estampados.

Han trabajado con artesanos locales para incorporar detalles como cortinas de lino mallorquín, lámparas de vidrio soplado y otros objetos y antigüedades. Lo cierto es que el rico patrimonio artístico del hotel se remonta a la década de los 60, y cuenta con una colección de 33 obras originales de **Joan Miró**, a quien le encantaba pasar tiempo en este maravilloso pueblo.

Carrer Son Canals. Deià, Mallorca. belmond.com



Salva Lopez

En el comedor, un mural creado por un artista local e inspirado en un verso del poema de Graves "El clima del pensamiento".



Salva Lopez

## Reserva Rotana

Este hotel de 25 habitaciones, fundado en 1997, no solo fue pionero en el agroturismo en Baleares, sino que es un ejemplo de **conservación de la arquitectura tradicional de la isla**, con paredes de piedra seca y vigas de madera. Situado en una finca histórica del s. XVII de 200 hectáreas, esta temporada inicia una nueva etapa bajo la dirección del experto en turismo de lujo **Giovanni Merello**. Con dos restaurantes, un campo de golf, un centro wellness, pista de tenis, una gran piscina y el único helipuerto de Mallorca, rodeado de naturaleza protegida, viñedos propios y bucólicas colinas, es un paraíso del que no querrás irte nunca.

# Camí de Bendrís, 3. Manacor, Mallorca. <u>reservarotana.com</u>



D. R.



D. R.

### LO MÁS LEÍDO



LA CENTENARIA FÁBRICA DE PLATOS DE LA CARTUJA DE SEVILLA CIERRA Y LIQUIDA SU STOCK DE LAS VAJILLAS DE PORCELANA MÁS BONITAS DE ESPAÑA



ACABA DE LLEGAR LA COLECCIÓN DE NAVIDAD DE MAISONS DU MONDE Y HE ENCONTRADO EL ÁRBOL DE NAVIDAD MÁS BONITO Y ORIGINAL PARA LAS CASAS ACTUALES Y ELEGANTES